



Appel en vue de la Cop26

François et les responsables religieux lancent un appel en vue de la Cop26

Alors que la semaine dernière se tenait, à Kumming en Chine la Cop 15 sur la biodiversité, du 1er au 12 novembre ,le Royaume-Uni accueillera à Glasgow, la 26e conférence des parties sur le changement climatique (COP26), où devraient être entérinées les promesses faites à Paris lors de la Cop 21.

Déjà, mardi 7 septembre dans un message commun publié, avec le Patriarche Bartholomeos 1er et le Dr Justin Welby, Archevêque de Cantorbéry, le pape François, s'inquiétaient de la crise climatique, et soulignaient qu'il ne s'agit pas d'un défi pour le futur, mais d'une « **question de survie immédiate et urgente** ».

« La COP 26 est appelée **de toute urgence à offrir des réponses efficaces à la crise écologique sans précédent et à la crise des valeurs dans lesquelles nous vivons, pour offrir ainsi une espérance concrète aux générations futures** » (appel en vue de la cop 26, 4-10-21).Une invitation à porter cette rencontre dans notre prière quotidienne, pour nous aussi accompagner les participants. « **de notre engagement et de notre proximité spirituelle.** »

Pour plus d'information voir :

Appel Cop 26

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 02/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/appel-en-vue-de-la-cop26/>